



TOP 3

SPD-Fraktion Kalbach

Kalbach, den 26. März 2018

Vorsitzender der Gemeindevertretung
Herr Karl-Heinz Leibold
Hauptstraße 12
36148 Kalbach

Gemeinde Kalbach					
Eing.: 27. März 2018					
1	2	3	4	5	6
	X				

Verteiler:

1.) K.-H. Leibold /
per Mail an
27.3.18,

2.) Original zur
Info „Anträge“

3.) Kopien
= Jgu.
= Hr. Schmidt

27.3.18

Antrag zur Einrichtung ehrenamtlicher Seniorenbeauftragten (m/w)

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Leibold,

die Anliegen und die Betreuung der Senioren ist für die SPD-Fraktion ein immer wichtiger werdendes Handlungsfeld. Aufgrund der stetig steigenden Lebenserwartung und der steigenden Bedürfnisse älter werdender Menschen erachten wir es für wichtig, in der Gemeinde Kalbach Seniorenbeauftragte zu ernennen.

Seniorenbeauftragte wirken darauf hin, dass für den älteren Menschen Informationen und Hilfsangebote verfügbar sind. Sie sind Ansprechpartner für die Seniorinnen und Senioren und fungieren als Bindeglied zu den örtlichen Vereinen, überörtlichen Institutionen, Einrichtungen und Verbänden sowie der Gemeinde Kalbach.

Die SPD-Fraktion Kalbach bittet die Gemeindevertretung, folgendes zu beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, zwei Seniorenbeauftragte – eine Frau und ein Mann – in Ehrenamtstätigkeit zu finden und zu ernennen. Hierfür soll der Gemeindevorstand auch die notwendigen, erforderlichen Qualifizierungsmaßnahmen zum/zur Seniorenbeauftragten festlegen und diese einleiten und finanzieren. Der Ausschuss für Familie, Sport und Kultur soll während dem kompletten Findungsprozess stets mit eingebunden werden.

Mit freundlichem Gruß

Gerhard Müller
SPD-Fraktionsvorsitzender